

# *Quatrième et septième places pour Cuba au triple saut messieurs*

---



La Havane, 10 août, (RHC/JIT).- Les jeunes débutants cubains, Cristian Napoles et Andy Diaz ont confirmé à Londres, le haut niveau du triple saut cubain.

Ils ont terminé quatrième et septième ce jeudi à l'épreuve qu'a remportée l'Étasunien, Christian Taylor.

Champion olympique en 2012, Christian Taylor a décroché la médaille d'or avec un triple saut de 17,68 mètres. Bien loin de ses marques précédentes.

Son compatriote Will Claye a eu la médaille d'argent avec un saut de 17,63.

Le vétéran portugais, Nelson Evora, entraîné d'ailleurs par le grand cubain Ivan Pedroso, a remporté la médaille de bronze avec à peine 3 centimètres de plus que Cristian Napoles qui a fait lui 17,16 mètres.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/138010-quatrieme-et-septieme-places-pour-cuba-au-triple-saut-messieurs>



**Radio Habana Cuba**